

第2回庄農剣道部OB杯中学校剣道大会 報告

鶴岡市藤島体育館（旧藤島町体）を会場に男子16校43チーム・女子10校17チーム計180名の選手の皆さんより参加していただきました。今回も試合方法は中学生の大会では珍しい、3人制の勝ち抜き戦で行われました。

大会入賞チームには、お米（優勝30kg・準優勝20kg・第3位10kg）他庄内農業高校特産品（うどん・鉢花）竹刀と豪華な賞品を準備し、大変ご好評いただきました。

結果は、**男子優勝**：白根第一中A、**準優勝**：本丸中A、**第3位**：白根第一中B、藤島中B、**女子優勝**：藤島中A、**準優勝**：余目中A、**第3位**：藤島中C、余目中B、のようになりました。

優勝 白根第一中A **第2位** 本丸中A **第3位** 白根第一中B 藤島中B



優勝 藤島中A **第2位** 余目中A **第3位** 藤島中C 余目中B



平成24年2月8日(水)の庄内日報に掲載されました。

中学生剣士が熱戦

庄農 O B 杯

「庄農剣道部 O B 杯」 鶴岡市の藤島体育館で開
学校剣道大会 が4日、
かれ、庄内地方の中学生



中学生が大会を通して剣道の技術を磨き合った

剣士らが、日頃の練習の
成果をぶつけ合った。

同大会は、庄内の剣道
人口の増加と活性化に寄
与することにも、中学生
たちに試合の場を提供す
ることで技術の向上を図
ることを目的に、庄内農
業高校剣道部 O B 会(齋
藤道丸会長)が昨年から
開催している。

今大会には庄内の中学
校20校と新潟県の4校合
わせて約200人が出場
した。試合は男女とも3
人制の勝ち抜き戦で優勝
を争った。6コートに分
かれて試合が行われ、選

手たちは、両者一步も譲
らないつばぜり合いや一
振り一振りに気迫を込め
て竹刀を打ち込む熱戦を
繰り広げた。見事に「一
本」が決まると、会場か
ら選手をたたえる声援や

拍手が送られていた。
大会は男子が白根一中
A(新潟県)、女子は藤
島中Aがそれぞれ優勝し
た。また、入賞チームに
は庄内米や庄農生が作っ
たうどんなどが贈られた。
大会終了後は、庄農剣道
部と出場者たちが合同稽
古し、交流と技術向上を
図った。